

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Qatar Stars League : et de six pour Boupendza !

W.N.
Libreville/Gabon

DEPUIS quelques semaines, l'attaquant gabonais du club d'Al-Arabi (Qatar Stars League), Aaron Boupendza, est en pleine réussite. Tout lui sourit depuis son retour du Cameroun où il a participé, avec les Panthères du Gabon, à la 33e édition de la Coupe d'Afrique des nations de football (CAN).

En effet, avant cette compétition, son compteur but était bloqué à trois réalisations. Mais en l'espace de 10 jours, il a inscrit trois nouveaux buts en deux journées. Il y a d'abord eu ce doublé le 4 février dernier lors de la réception

d'Al-Shamal. Ce jour-là, pour le compte de la 17e journée du championnat du Qatar de première division, "AB" avait marqué à deux reprises, permettant à son équipe de l'emporter sur le score de 4 buts à 2. Le 10 février dernier, Al-Arabi, pour le compte de la 18e journée, recevait son homologue d'Al-Ahli. Score final 2-3. Pour ce match, Aaron Boupendza, une fois encore a marqué. Cette fois sur penalty à la 15e minute.

Aaron Boupendza compte désormais six buts et deux passes décisives en Qatar Stars League. L'attaquant gabonais a disputé 12 matchs en championnat de D1 du pays. Al-Arabi, son club, pointe à la cinquième place du championnat avec 26 points. Le leader étant Al-Saad avec 46 unités.



Boupendza brille en club depuis son retour de la Can.

Éliminatoires Can féminine 2022 : les Panthères à Lomé ce lundi

L.R.A.
Libreville/Gabon

DANS le cadre de l'ultime tour des éliminatoires de la Coupe d'Afrique de football des nations féminine édition 2022, les Panthères du Gabon Dames quittent Libreville lundi prochain dans l'après-midi pour Lomé. Dans la capitale togolaise, nos ambassadrices affrontent les Éperviers Dames le jeudi 17 février 2022 à 16 heures (17 heures au Gabon) au stade Kégué de Lomé. Les filles de Tristan Mombo

n'auront qu'un objectif : battre les Éperviers Dames pour se mettre en position confortable par rapport au match retour qui se jouera à Libreville dans la période comprise entre le 18 et le 23 février 2022.

À noter que quarante-quatre équipes étaient en lice pour disputer la prochaine Coupe d'Afrique des nations féminine, prévue du 2 au 23 juillet 2022, au Maroc. Les onze pays vainqueurs du deuxième tour des éliminatoires rejoindront les Marocaines en phase finale de la Can féminine 2022.



Les Panthères Dames ont pour objectif de ramener un résultat de Lomé jeudi prochain.

AmaZulu FC : Jean-Noël Amonome maintenu troisième gardien

Willy NDONG
Libreville/Gabon

C'EST le statu quo pour le gardien international gabonais de la formation sud-africaine d'AmaZulu FC (Premier Soccer League-D1 dont elle occupe la 5e place), Jean-Noël Amonome. En effet, malgré sa belle prestation lors des trois dernières rencontres des Panthères durant de la 33e édition de la Coupe d'Afrique des nations (du 9 janvier au 6 février 2022), le gardien des Panthères n'a pas vu son statut évoluer. Il demeure numéro 3 dans la hiérarchie des portiers, derrière Veli Mothwa et Neil Boshoff.

Le coach d'AmaZulu FC, l'ancien international sud-Africain " Benni " McCarthy, a justifié mercredi dernier son choix de maintenir notre compatriote à cette position. Pour ce dernier, Jean-Noël Amonome a encore beaucoup à apprendre avant de pouvoir prétendre à une place de titulaire au sein du groupe. "C'est un jeune garçon et il a un long avenir devant lui. Nous ne



Jean-Noël Amonome doit travailler dur pour aller de l'avant.

sommes pas pressés de le faire jouer. Quand il sera prêt et que nous aurons le sentiment qu'il a beaucoup changé et qu'il est passé au niveau supérieur, nous le ferons jouer. Mais pour l'instant, nous avons le choix entre de bons gardiens pour tous nos matches. Les gens travaillent et c'est ce que vous faites chaque jour à l'entraînement qui fait que vous jouez ou non dans cette

équipe. Ils se livrent une bonne concurrence et nous sommes ravis d'avoir un gardien du calibre d'Amonome ", a déclaré Benni McCarthy.

C'est un message clair envoyé à notre compatriote de 24 ans arrivé au club en janvier 2020. Qui, à dire vrai, a quelques lacunes à corriger s'il veut aller loin. Notamment ses sorties et sa gestion des coups francs plein axe.